



Aplauden congresista de EU que se le negara un crédito a Pemex; Morena responde

REDACCIÓN Y ARTURO GÓMEZ SALGADO/ CIUDAD DE MÉXICO

María Elvira Salazar, congresista por parte de Florida, aplaudió que el Banco de Exportaciones e Importaciones de Estados Unidos (EXIM) negaran un financiamiento a Pemex por mandar petróleo a Cuba.

A esto, el presidente de la Comisión de Energía de la Cámara de Diputados y miembro del par-

tido Morena, Manuel Rodríguez González, respondió que fue a petición de la propia empresa retirar la solicitud de crédito que utilizaría para el desarrollo de proyectos en el sur del país.

“Su política está enviando el mensaje correcto a México, así que permanezcan alerta. El país ya empieza a decir que está reconsiderando enviar el combustible gratis a Cuba”, dijo Salazar.

Mientras que Manuel Rodríguez González señaló que los motivos de cancelar ese financiamiento serán abordados en la comparecencia de hoy, “donde se despejarán dudas”.

El presidente de la comisión de Energía destacó que la producción y exportación de Pemex se está recuperando, situación que le permitirá a la compañía acceder a nuevos financiamientos para el desarrollo de proyectos.

A finales de agosto, la petrolera informó que la producción de hidrocarburos líquidos alcanzó en julio un millón 835 mil barriles diarios, 3.2 por ciento mayor respecto a hace un año y sumó siete meses seguidos por encima del millón 800 mil barriles por día. —